



Immersion dans l'espace pour les classes de 5° !

publié le 28/05/2024

Descriptif :

Séances planétariums du 5 et 6 février 2024 pour toutes les classes de 5eme

Eric Chapelle de l'Espace Mendès France de Poitiers a animé une séance d'astronomie à l'aide du planétarium itinérant :

rappels sur les mouvements de la Terre (rotation, révolution), présentation du ciel étoilé tel qu'il est visible en ville puis à la campagne pour une sensibilisation à la pollution lumineuse, repérage du nord céleste après avoir identifié la grande Ourse, indication des planètes visibles à l'œil nu le matin ces jours-ci (Jupiter, Vénus), notions de tailles et de distances des étoiles, présentation des constellations du ciel boréal ainsi qu'un lien avec la mythologie et la littérature ...

Cette séance est riche en informations et donne lieu à de nombreux échanges avec les élèves très souvent enthousiastes et prompts à poser des questions. Cette séance est une excellente introduction à la partie physique du programme de cycle 4



